

24Jam

Tingkatkan Kecakapan Anggota, Mapala Laksamana Seminar Pelatihan SAR Vertikal dan PPGDM

Yulistar - BENGKALIS.24JAM.CO.ID

Mar 29, 2022 - 17:18



BENGKALIS - Mahasiswa Pecinta Alam Mapala Laksamana Politeknik Negeri Bengkulu melaksanakan Seminar SAR Vertikal dan PPGDM (Pertolongan

pertama gawat darurat) yang dilaksanakan di kantor Basarnas Bengkulu. Pada hari Sabtu - Minggu (26-27 Maret) dan peserta 26 orang anggota Mapala Laksamana dan Mapala Bestari.



SAR adalah kegiatan mencari dan menyelamatkan manusia yang hilang atau di khawatirkan hilang ketika mengalami musibah. SAR terbagi menjadi 2 yaitu sar darat dan laut. Sedangkan sar yang di terapkan di seminar ini adalah SAR vertical.

SAR Vertical adalah proses operasi sar dengan teknik evaluasi korban dari titik rendah ke titik yang lebih tinggi atau sebaliknya pada medan curam/turjal. Penerapan materi SAR vertical ini dilakukan di tebing, gunung atau tempat-tempat yang curam.

Sedangkan PPGDM merupakan pertolongan pertama gawat darurat. PPGDM adalah pertolongan pertama sebelum di bawa ke fasilitas yang lebih baik. Materi sar dan PPGDM juga di terapkan dan di pelajari di mapala.

Ketua pelaksana, Ulaila sovia menggunakan , "Tujuan utamanya untuk meningkatkan potensi dan peran generasi mapala se pulau bengkalis tentang SAR Vertikal se pulau bengkalis." terang Ulaila. Selasa.(29/03). Kegiatan tersebut di adakan pada hari sabtu dan minggu. untuk hari sabtu tanggal 26 yaitu seminar pemaparan materi SAR vertical dan PPGDM dimulai pada pukul [08.00-11.30](#) dan dihadiri oleh pa bengkalis. Pada hari minggu tanggal 27 Maret 2022 kegiatan pelatihan sekaligus praktek SAR vertical. pada pagi harinya melakukan praktek rafting pada pukul [08.00-11.30](#) dan di lanjutkan oleh praktek prusiking pada pukul [13.00-17.00](#) dihadiri oleh AK dan DK.

Diharapkan kedepannya kegiatan ini bisa bermanfaat dan materi yang di dapat selama kegiatan seminar pelatihan ini bisa di terapkan di organisasi maupun di masyarakat.(yulistar)